

## ESPOL firmó convenio estratégico

El pasado 9 de diciembre se realizó la presentación y la firma del convenio del programa “Alianza por la Educación” por la Municipalidad de Guayaquil y la Corporación Microsoft del Ecuador. Este programa que es impulsado a escala mundial por la firma de Microsoft, tiene como finalidad, fortalecer el sistema educativo y liberar el potencial de profesores y alumnos, a través de la incorporación del uso de tecnología en el proceso de enseñanza y aprendizaje.

La academia Microsoft de la ESPOL ha sido seleccionada para participar en el programa “Alianza por la educación” y capacitará a los 100 mejores profesores de diferentes escuelas y colegios, particulares y fiscales, para garantizar que los docentes puedan obtener una certificación internacional como “Especialistas Office”.